
会　計　十河　建志 

 入会して初めて会計担当させていただきます。

会計に関する専門的知識は無いに等しいので、経験者、前任者のご指導を仰ぎ適切なものとなる

よう努めたいと思っています。

ロータリーのお金の運営の仕方を勉強させていただきたいと思います。

会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
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